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Der Beigeordnete für Bildung, Kultur, Jugend und Sport, Herr Prof. Dr. Hafezi informiert, dass das 
Anliegen, im Zuge der Rahmenplanung Stern, ein Konzept zur Entwicklung des Sportareals Stern 
zu erstellen, nicht möglich ist. Der Ausschuss für Bildung und Sport plädierte nach einer entspre-
chenden Information für eine Machbarkeitsstudie. Dafür stehen aber kurzfristig keine Haushalts-
mittel zur Verfügung. In Abstimmung mit dem Kommunalen Immobilien Service wird dieser diese 
Mittel in den Wirtschaftsplan KIS 2025 aufnehmen und wenn dieser beschlossen sei, könne ge-
startet werden  
Herr Dr. Scharfenberg verweist darauf, dass eine intensivere Nutzung der Flächen die Zielstellung 
gewesen sei, was sich auch im Ergebnis der Bürgerbeteiligung wiederspiegele. Deshalb war es 
naheliegend, das in die Rahmenplanung mit aufzunehmen. Warum das nun nicht gehe, sei un-
verständlich; um Sicherheit zu haben sollten beide genannten Varianten genutzt werden.  
Darauf antwortet Herr Rubelt, dass hier von unterschiedlichen Ebenen auszugehen sei und nicht 
der Rahmenplan, sondern die Machbarkeitsstudie die bessere Maßnahme in diesem Fall sei.  
Im Ergebnis der Information wird eine Berichterstattung zum weiteren Vorgehen für die 
Sitzung des Hauptausschusses im Dezember 2024 vereinbart. 
 
 

 


